## Un tableau à réaliser cette semaine!

La création de ce tableau est plus qu'un bricolage, il peut être l'occasion de raconter l'histoire de la naissance de Jésus. Les supports servant à la réalisation du tableau sont donnés à la fin. Ils peuvent être photocopiés directement sur du papier de couleur et découpés ensuite. Ou bien ils sont imprimés directement sur du papier blanc puis les enfants peuvent les colorier.

<u>1ère</u> étape : Découper l'ovale de fond dans du papier à dessin bleu foncé (suffisamment épais).

Découper l'étoile dans du papier jaune (on peut utiliser une perforatrice en forme d'étoile et superposer deux étoiles). La coller sur l'ovale de fond.

<u>**2ème étape :**</u> Découper l'ovale du corps de Marie dans du papier bleu clair et le coller sur l'ovale de fond.

Découper l'auréole dans du papier jaune et la tête de Marie dans du papier rose. Les coller sur l'ovale de fond.

<u>3ème étape</u>: Découper le corps de Joseph dans du papier beige ou marron et le coller sur le fond.

Découper l'auréole dans du papier jaune et la tête de Joseph dans du papier rose. Les coller sur le fond.

<u>4ème étape</u>: Découper le corps de Jésus dans du papier blanc, son auréole dans du papier jaune et sa tête dans du papier rose.

Coller Jésus.



Cette étoile représente la « promesse de bonheur » faite par Dieu, la promesse d'envoyer un sauveur, un messie. Il sera celui qui peut guider, éclairer comme une étoile dans la nuit. Le peuple d'Israël attend ce sauveur et Marie tout particulièrement. C'est cette étoile que les mages vont suivre.

Marie est une jeune fille qui habite à Nazareth, une petite ville de Galilée. Elle vit comme tous les gens de sa famille, de son peuple, dans l'espérance de la venue de ce sauveur. Elle croit en Dieu, elle a une très grande confiance en lui et attend que se réalise cette promesse de bonheur.

L'ange Gabriel, l'envoyé de Dieu, vient demander à Marie d'être la maman d'un enfant pas comme les autres : le Fils de Dieu, ce messie que tout le monde attend. Elle répond oui, en toute confiance. Elle accepte de porter en elle cet enfant. Elle est enceinte, elle est remplie de la présence de Dieu, elle est pleinement heureuse, elle brille, elle rayonne, un peu comme un soleil, c'est pour cela qu'on la représente avec une auréole.

Joseph habite à Nazareth. Il est fiancé à Marie et attend lui aussi la venue du Sauveur.

L'ange Gabriel s'adresse à lui aussi et lui demande de prendre soin de Marie et de cet enfant qui va naitre. Il lui dit qu'il s'appellera Jésus (ce qui veut dire Dieu sauve). Joseph fait confiance à Dieu et à ce que l'ange Gabriel lui a dit. On le représente aussi avec une auréole.

Marie et Joseph doivent partir pour un long voyage (l'empereur veut faire un recensement, c'est-à dire compter tous les habitants de son empire) à Bethléem. Arrivés là, ils s'installent dans une étable car il n'y a pas de place pour eux ailleurs. C'est là que Jésus va naitre, sa maman le couche dans une mangeoire.

Ce bébé, si fragile, est le Fils de Dieu. C'est Dieu qui nait parmi les hommes. Il nous aime tellement qu'il a choisi de venir vivre avec nous : quelle Bonne Nouvelle! Jésus vient parmi nous, nouveau-né qui va grandir au sein de sa famille, entouré de Marie et Joseph. Il va devenir un enfant puis un adulte. Et toute sa vie il va redire sans cesse que Dieu aime chacun d'entre nous et veut notre bonheur. Toute sa vie, il va montrer comment s'aimer les uns les autres.



## Les corps

